



## Milan Harus Kembali Tancap Gas

MILAN (IM) - AC Milan tidak ingin berlama-lama meratapi hasil imbang saat melawan Bologna dalam lanjutan Liga Italia. Rossoneri langsung fokus ke laga berikutnya. Pada laga di San Siro, Selasa (5/4) dinihari WIB, Milan bermain 0-0 dengan Rossoblu. I Diavolo Rosso membuang segudang peluang dalam pertandingan itu.

Sebanyak 33 tembakan dilepaskan oleh tim asuhan Stefano Pioli dalam data yang dilansir oleh ESPN FC. Sebanyak 7 percobaan Milan mampu mencapai sasaran. Pemain Milan, Rafael Leao merupakan pemain yang paling sering menembak ke gawang Bologna. Pemain asal Portugal itu melepaskan delapan tembakan, tapi cuma satu yang mencapai sasaran.

"Saya pikir itu hasil imbang yang buruk, karena kami sudah melakukan segala cara untuk meraih tiga poin dan menambah keunggulan kami di papan atas. Sekarang kami harus fokus ke laga berikutnya, memulai laga dengan kuat, bertahan dengan baik dan menang, itulah yang penting saat ini," kata Leao di Football Italia.

Dengan tambahan satu poin ini, Milan memang masih duduk di posisi pertama klasemen Liga Italia dengan raihan 67 poin. Milan tinggal unggul satu poin dari Napoli, dan empat angka dari Inter Milan di posisi ketiga.

Selanjutnya Milan melawan tuan rumah Torino, Senin (11/4) dinihari WIB

di Stadio Olimpico, Turin. "Kami hanya harus menjangkakan bola, itulah yang kurang dari kami. Kami akan terus bekerja, mencoba untuk menemukan apa yang menjadi kekurangan kami dalam beberapa pertandingan dan berharap untuk yang terbaik," tandasnya.

Ya mengingatkan rekannya bahwa persaingan menjelang akhir musim akan sangat ketat. Maka, dituntut untuk meningkatkan kewaspadaan. "Napoli dan Inter Milan terus membuntuti. Kami harus waspada, tidak boleh santai lagi. Kami harus kompak dan solid demi trofi yang kami inginkan bersama," ujar Leao. ●vdp



RAFAEL LEAO  
Pemain AC Milan

## Wijnaldum Dinilai Keliru Pilih PSG

AMSTERDAM (IM) - Karier Georginio Wijnaldum bersama Paris Saint-Germain (PSG) tidak berjalan sesuai dengan ekspektasi. Pilihan Wijnaldum membela PSG dikritik Rafael van der Vaart. "Georginio keliru dengan memilih PSG. Sekarang ia akan memahaminya sendiri," ucap legenda Belanda itu dilansir SPORT.

Wijnaldum hijrah ke Paris pada musim panas lalu. Sebelumnya ia menghabiskan lima musim yang sukses bersama Liverpool, di mana ia menjadi bagian penting dalam memenangi gelar juara Liga Champions 2018-19 dan Premier League 2019-20.

Bersama PSG, Wijnaldum harus bersaing dengan Marco Verratti, Leandro Paredes dan Idrissa Gueye untuk memperebutkan satu tempat di lini tengah Les Parisiens. Wijnaldum memang sudah bermain sebanyak 32 kali di seluruh kompetisi, namun menit bermainnya rata-rata kurang dari sejam per penampilannya.

Ia hanya tujuh kali bermain penuh dalam 25 penampilannya di Ligue 1. Sedangkan di Liga Champions, Wijnaldum lima kali diturunkan dari total delapan pertandingan PSG, meski hanya tiga kali menjadi starter dan tidak sekalipun dia bermain selama 90 menit.

31 tahun itu sesungguhnya bisa saja bergabung dengan Barcelona sebelum memilih PSG. Wijnaldum sudah mencapai kesepakatan verbal dengan Blaugrana. Namun kepindahannya ke Catalan tidak pernah terwujud karena dia memilih PSG usai mengajukan tawaran yang jauh lebih menguntungkan.

Wijnaldum masih terikat kontrak dengan PSG sampai musim panas 2024. Wijnaldum mengakui sedang menghadapi situasi sulit namun dia belum menyerah.

"Saya tidak bisa mengatakan saya benar-benar bahagia, karena situasinya tidak seperti yang saya inginkan. Namun, itulah sepak bola dan saya harus belajar menghadapinya. Saya harus tetap positif dan bekerja keras untuk mengubah nasib," kata Wijnaldum beberapa waktu lalu. ●vit



GEORGINIO WIJNALDUM  
Pemain PSG



Kevin De Bruyne (tengah) dipiringi kedua rekannya usai mencetak gol tunggal ke gawang Atletico Madrid.

## City Atasi Atletico Karena Main Sabar

"Kami bermain melawan tim papan atas yang luar biasa yang sulit dihadapi tetapi ini adalah hasil yang bagus. Kami sebenarnya memiliki peluang untuk mencetak gol kedua dan ketiga," kata Pep Guardiola.

MANCHESTER (IM) - Manchester City meraih kemenangan 1-0 atas Atletico Madrid pada leg pertama babak perempatfinal Liga Champions di Etihad Stadium, Rabu (6/4) dinihari WIB. Kemenangan ini diraih The Citizens dengan tidak mudah.

Permainan bertahan Los Rojiblancos sempat membuat Manchester Biru buntu. Padahal, mereka tampil sangat dominan sejak awal laga. Man City mencatatkan penguasaan bola sebesar 70 persen dibanding Atletico yang hanya 30 persen.

Tuan rumah akhirnya mampu membongkar lini pertahanan Atletico pada menit ke-70. Mereka memastikan kemenangan berkat gol tunggal dari Kevin De Bruyne.

Manajer Manchester City, Pep Guardiola menyebut Atletico sudah menyulitkan anak asuhannya. Ia menilai pergan-

tian pemain jadi faktor penentu keberhasilan timnya meraih kemenangan di laga ini.

Guardiola memang memasukkan tiga pemain langsung di menit ke-68 yaitu Jack Grealish, Gabriel Jesus dan Phil Foden. Mereka menggantikan Ilkay Guendogan, Raheem Sterling Riyad Mahrez.

Pergantian itu memberikan hasil, di mana dua menit setelahnya gol terjadi. Foden berperan besar dengan torehan asistinya ke De Bruyne. "Ketika kami membuat pergantian itu karena merasa itu bakal kami lebih baik. Terkadang berhasil, tetapi di lain waktu tidak. Tidak mudah menghadapi tim dengan banyak pengalaman di turnamen ini. Para pemain bermain bagus tetapi kami tahu bahwa Gabriel dan Phil memiliki energi khusus dan Jack memiliki kualitas

untuk menahan bola. Kali ini harus sangat pintar sebagai manajer," kata Guardiola di situs UEFA.

Meski demikian, Guardiola sedikit menyesalkan kegagalan Man City mengemas gol tambahan. Hal ini membuat City belum sepenuhnya aman karena Atletico bisa saja membalikkan agregat jika menang dengan lebih dari selisih satu gol di leg kedua.

"Kami bermain melawan tim papan atas yang luar biasa yang sulit dihadapi tetapi ini adalah hasil yang bagus. Kami memiliki peluang untuk mencetak gol kedua dan ketiga. Kami akan pergi ke sana (kandang Atletico) untuk mencetak gol dan mencoba dan menang lagi," ujarnya.

Guardiola juga menanggapi tentang taktik lawan yang tak biasa, di mana Atletico menumpuk para pemainnya di daerah pertahanan sendiri (5-5-0) demi bertahan dari serangan tuan rumah. Atletico bahkan tidak menyisakan satu pun pemain di bidang permainan City.

Pelatih asal Spanyol itu tampak tidak senang dengan taktik ultradefensif Atletico. Menyampaikan komentarnya usai laga, mantan pelatih Barcelona dan Bayern Munich

itu membawa-bawa zaman prasejarah.

"Kami merasa mereka akan memainkan formasi 3-5-2, kemudian mereka menyesuaikan dan menjadi 5-5-0, sesuatu yang di masa prasejarah, dan masa kini sangat sulit diserang. Tidak ada celah, mereka kuat sementara kami kecil dan ringan. Ini adalah pertanyaan soal kesabaran. Kami tidak menciptakan peluang tapi kami sabar dan mendapatkan gol dari kerja sama Foden dengan Kevin," ujarnya dilansir Marca.

De Bruyne mengungkapkan kesabaran menjadi kunci Man City akhirnya mampu membongkar lini pertahanan Atletico. Ia berharap hal tersebut kembali ditunjukkan City pada leg kedua nanti di markas Atletico pada 14 April mendatang.

"Mereka bermain hampir dengan lima pemain di belakang dan di lini tengah. Sangat sulit untuk menemukan ruang. Cara kami bermain bagus karena kami tidak memberikan celah apa pun. Anda harus tenang, sabar dan mencoba menemukan ruang. Jika tidak, Anda akan kehilangan bola karena sangat padat," ujar De Bruyne dikutip dari situs UEFA.

Pemain asal Belgia ini menilai laga di leg kedua bakal tetap

ketat. Man City hanya butuh hasil imbang untuk bisa melaju ke semifinal. "Kami harus tetap tenang, 1-0 adalah 1-0. Saya menilai situasi serupa akan terjadi di sana. Jika pertandingan ketat, mereka harus lebih banyak menyerang," jelasnya.

Sementara pelatih Atletico, Diego Simeone mengakui kemenangan tim lawan. "Sebuah penampilan yang bagus melawan sebuah tim yang luar biasa, yang mampu memadukan banyak pemain kelas dunia menjadi satu unit yang luar biasa. Kami tadi ingin bertahan dengan baik, menyempitkan celah dan melukai mereka dengan serangan balik. Namun, ketika kami tampak sedang menciptakan kesempatan terbaik kami, mereka mencetak gol. Itu pertandingan yang sangat sulit," kata Simeone di situs UEFA.

Namun ia mengaku optimis akan laga leg kedua nanti. "Mereka mungkin tim terbaik di dunia saat ini. Kami akan sedikit mengubah permainan kami di laga kedua tapi mereka akan sama. City akan bermain dengan cara yang sama. Tapi dengan kerendahan hati, dan kerja keras kami akan bersaing," tandas Simone. ●vit

## Hazard Sebaiknya Hengkang Demi Qatar

MADRID (IM) - Real Madrid punya keinginan menawarkan Eden Hazard ke klub lain musim depan dengan status pinjaman. Keputusan ini diyakini menguntungkan kedua pihak, yakni klub dan sang pemain.

Sejak direkrut Madrid dari Chelsea pada 2019 silam, Hazard terlalu sering cedera. Selama tiga musim di Santiago Bernabeu, ia bisa tampil 65 kali dan hanya mencetak 6 gol.

Hazard pun kalah bersaing. Di sisi kiri, ada Vinicius Junior yang sudah mencetak 17 gol musim ini. Begitu pula di kanan, Marco Asensio lebih bisa diandalkan. Padahal Hazard sudah didatangkan dengan harga mahal, yakni 115 juta Euro.

Dengan adanya rencana mendatangkan Kylian Mbappe, maka posisi Hazard dipertanyakan akan semakin tersingkir. Meski kontraknya tersisa sampai 2024, namun tampaknya Madrid tak masalah jika kehilangan dirinya sejak awal. Apalagi gajinya juga mahal. Diario AS melaporkan Hazard

mendapat 15 juta Euro per musim. Masalahnya, dengan riwayat cedera yang ia miliki, siapa yang mau merekrut pemain 31 tahun itu?

Madrid pun berencana melepas Hazard dengan opsi pinjaman pada musim panas nanti. Harapannya, dengan bermain di klub lain, ia bisa kembali fit, performanya bisa kembali memuaskan, dan kepercayaan dirinya kembali meningkat.

Selain itu, Madrid bisa menghemat gaji. Siapapun yang akan merekrut Hazard, diyakini akan ditawarkan opsi serupa seperti saat Gareth Bale dipinjamkan ke Tottenham Hotspur, yakni patungan membayar gaji.

Hazard diyakini mau menerima keputusan ini. Alasannya adalah Piala Dunia 2022

yang akan digelar November. Jika terus bertahan di Madrid, Hazard kemungkinan akan terus menjadi cadangan, dan berpeluang dicoret Timnas Belgia.

Pada Maret lalu pelatih Roberto Martinez hanya memanggil pemain-pemain dengan caps di bawah 50 untuk laga uji coba melawan Republik Irlandia dan Burkina Faso. Maka, jika Hazard tak mampu bersaing, akan sulit menjadi bagian dari timnas Belgia di Qatar. ●vit



EDEN HAZARD  
Pemain Real/Madrid

## Liverpool Sukses di Kandang Benfica

LISBON (IM) - Liverpool berhasil meraih kemenangan di kandang Benfica pada laga leg pertama babak perempatfinal Liga Champions. Tim tamu menang 3-1, dalam duel di Estadio da Luz, Rabu (6/4) dinihari WIB.

Si Merah sudah memimpin 2-0 di babak pertama lewat Ibrahima Konate dan Sadio Mane. Tuan rumah sempat memperkecil keteringgalan di awal babak kedua lewat Darwin Nunez. Namun, Liverpool memperbesar keunggulan di penghujung laga lewat gol Luis Diaz.

Kemenangan tersebut praktis meringankan langkah Liverpool saat gantian menjamu Benfica di leg kedua pada pekan depan. Sadio Mane dan kolega hanya memerlukan hasil minimal imbang untuk melenggang ke babak berikutnya, sebaliknya Benfica menghadapi pekerjaan berat karena wajib menang dengan selisih tiga gol.

Bagi Juergen Klopp, kemenangan atas Benfica membuatnya menjadi manajer pertama yang sukses memimpin Liverpool memenangi dela-

pan laga tandang berturut-turut. Diwartakan BBC Sport, dalam laju tersebut, Liverpool menceploskan 16 gol dan hanya kemasukan dua gol saja.

"Datang ke mari dan memenangi sebuah pertandingan tandang di Liga Champions itu sulit. Benfica bermain mati-matian, kami memberikan mereka terlalu banyak ruang tapi mereka pantas mencetak gol juga sekalipun kami seharusnya bisa bertahan lebih baik," kata Klopp kepada BT Sport.

Sadio Mane puas timnya berhasil menang telak. Menurutnya kemenangan itu penting untuk meningkatkan mental para pemain mengingat Liverpool selanjutnya akan bertandang ke markas Manchester City di laga pekan ke-32 Liga Inggris 2021-2022. "Seperti yang selalu saya katakan, tim menang itu lebih penting daripada saya mencetak gol. Kami menunggu pertandingan berikutnya dan menyelesaikan pekerjaan di rumah," kata Mane, dilansir dari situs resmi Liverpool. ●vdp



SADIO MANE  
Pemain Liverpool

**LASEGAR®**  
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Per permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPANAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com